

9. Mai 2022

## Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 18. Mai 2022

## Verkehrskontrollen in der Boppstraße

In Rahmen des Umbaus und der Erneuerung der Boppstraße wurde die Maximalgeschwindigkeit für den Verkehr zwischen Bonifaziusplatz und Josefsstraße auf 20 km/h begrenzt.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wie oft wurde seit Inkrafttreten der neuen Maximalgeschwindigkeit diese durch die Stadtverwaltung kontrolliert?
- 2. Zu welchen Zeitpunkten wurden die Kontrollen durchgeführt?
- 3. Zu welchem Ergebnis kamen die Geschwindigkeitskontrollen? (z. B. Wie viele VerkehrsteilnehmerInnen wurden insgesamt kontrolliert? Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen wurden gemessen? Wie hoch waren diese im Durchschnitt?)
- 4. Ist bei den Messungen ein Muster festgestellt worden?